

MEJORAS PARA EL AÑO ESCOLAR

SEÑOR DIRECTOR:

Durante el último tiempo, nos hemos visto enfrentados a múltiples amenazas que ponen en riesgo la continuidad educacional en las escuelas del país. En algunos casos dramáticos, los colegios han suspendido sus clases más de 35 días este año (Instituto Nacional). Como lo demuestran los últimos estudios, la educación del país está en una grave crisis que requiere acciones urgentes.

Ante esta realidad proponemos:

-Cambiar la fecha de la PAES para que coincida con las vacaciones de invierno y verano de los escolares.

-Minimizar los cierres por elecciones (clases hasta el viernes en la tarde y lunes postelecciones clases normales como en el último proceso electoral).

-Fiscalizar los paros de profesores para que no se paguen subvenciones independientemente del horario en que se suspendan las clases.

-Mejorar infraestructura para resistir mejor los eventos climáticos. Modificar legislación para poder aprovechar las vacaciones de verano para hacer reparaciones.

-Planificación más eficiente de Minsal para enfrentar los virus estacionales y no tener que recurrir a adelantar o alargar las vacaciones.

-Tolerancia cero a la violencia en las escuelas.

-Y lo fundamental: declarar la educación como un bien esencial, para que el Estado garantice la continuidad del servicio educativo.

No podemos seguir fallándole a los estudiantes y sus familias. No nos cansaremos de repetir que la educación no debiese tener restricciones y que es esencial para los estudiantes, sus familias, el desarrollo económico y, finalmente, para toda nuestra sociedad.

**M. Teresa Romero, M. Paz Larráin
Valentina Rebolledo, Jazmín Aravena
Ignacia Godoy, Deborah Nun**

Escuelas Abiertas